

Interpellation:

Sanierung Schleifewuhrweg

Seit Jahren ist die für Fussgänger wichtige Verbindung vom Ziegelhofareal Richtung Bahnhof in einem desolaten Zustand. Lediglich der Bereich von der Allee her bis Mitte Unterführung wurde zwischenzeitlich saniert. Gerade der untere Abschnitt Richtung Ziegelhof ist kaum noch begehbar. Nebst etlichen Belagsschäden, welche schon tagsüber zu Stolperfallen werden, ist die Beleuchtung nachts in diesem Bereich nicht mehr ausreichend. Bevor allfällige Schadenersatzforderungen auf die Stadt Liestal zukommen, müsste der Schleifewuhrweg aus meiner Sicht dringend saniert werden.

Ich habe darum die folgenden Fragen an den Stadtrat:

1. Hat der Stadtrat schon Kenntnis von der Situation?
2. Wird dieser schlechte Zustand zeitnah behoben?
3. Wird die Beleuchtung ebenfalls verbessert?

Liestal, im September 2018
Markus Rudin SVP Fraktion

